

GranadaDigital

Martes, 9 de Noviembre de 2010, 10:20

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Universidad](#)

Del 12 al 19 de noviembre en la facultad de filosofía y letras de la UGR

Música, humor y mucha metralla teórica en el festival de teatro universitario

Lunes, 08/11/10 19:23

EDUARDO VIERA RAMÍREZ



El tercer Festival de teatro, que se ha presentado hoy en el salón rojo del Hospital Real de Granada, se celebrará desde el 12 al 19 de noviembre, con excepción del domingo 14, en el Aula Magna de la Facultad de Filosofía y Letras a las siete de la tarde.

Las compañías de teatro de las diferentes universidades europeas pertenecen al Grupo Coimbra, y representantes de seis países, Suiza (Universidad de Genève), Estonia (Universidad Tartu Viljandi), España (Universidades de Salamanca y de Granada), Rumanía (Universidad Alexandru Ioan Cuza), Alemania (Univ. "Friedrich Schiller" de Jena), y Reino Unido (Universidad de Bristol).

Esta tercera edición fue presentada por la vicerrectora de Relaciones Internacionales y presidenta del Grupo Coimbra, Dorothy Kelly, la directora del Secretariado de Extensión Universitaria, María José Sánchez Montes y la escritora y directora teatral Sara Molina, la cual apuntó que el Festival pretende "ser un espectáculo que impresione a los espectadores con originales coreografías, música, humor y mucha metralla teórica".

Este año, el festival cuenta con varios alicientes añadidos como la recuperación del Aula Magna de la Facultad de Filosofía y Letras como espacio escénico y los diferentes grupos teatrales de universidades de los cuatro puntos cardinales de Europa, que han respondido a una convocatoria abierta a este fin y después

de superar una prueba de selección de diez participantes.

En los espectáculos primará el contenido plástico, musical y visual, favoreciendo la comprensión de las obras por parte de cualquier sector del público.

El Grupo de la Universidad de Granada será el encargado de poner la guinda en el acto de clausura el día 19 con el espectáculo "Zwölf" (Doce), una creación colectiva dirigida por Molina.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Buscar

Recibe los titulares en tu correo electrónico:

Suscríbeme

